

Fecha 03.11.2009	Sección Estados	Página 29
---------------------	--------------------	--------------

## Tres muertos y 4 mil 500 afectados por el frente frío 9

**Lluvias** producto del frente frío número 9 dejaron al menos 4 mil 500 familias damnificadas en los municipios de Cárdenas y Huimanguillo, Tabasco, donde se desbordó el río Blasillo. Mientras, se atribuyeron tres muertes a las bajas temperaturas, dos en Chihuahua y una en Querétaro.

El Sistema de Protección Civil de Tabasco informó que los **aguaceros** de domingo y lunes en la Chontalpa ocasionaron que el río Blasillo se saliera de madre, lo que afectó 33 poblados de Cárdenas y 43 de Huimanguillo. Entre las comunidades más perjudicadas están las llamadas C-10, C-17 y C-15.

Vecinos de la cabecera municipal de Cárdenas atribuyeron las **inundaciones** en unas 300 viviendas a la construcción de un drenaje. Según Notimex, entre las colonias de Cárdenas perjudicadas están Guadalupe, Toloque, Pueblo Nuevo y El Palmar.

A su vez, la Subprocuraduría de Justicia para la zona sur de Chihuahua dio a conocer que en el municipio de Guadalupe y Calvo, en la sierra Tarahumara, dos personas murieron de hipotermia, lo que eleva a cinco el número de fallecimientos

en la entidad atribuidos a las bajas temperaturas durante la actual temporada.

La dependencia señaló que uno de los finados, José Cuevas Manora, de 77 años de edad, era vecino del pueblo San Pedro de Chinatú. Añadió que en la comunidad Los Marines fue encontrado sin vida Alejandrino Morales Solís, de 30 años.

Mientras, en el municipio de Temósachic, se reportaron temperaturas hasta de cinco grados centígrados bajo cero la madrugada de ayer.

De su lado, la Unidad de Protección Civil del municipio de Querétaro informó que un indigente de entre 45 y 50 años de edad falleció por hipotermia a las 7:25 horas de este lunes.

La dependencia comentó que en días recientes ha realizado 27 recorridos por la capital queretana —donde se han reportado temperaturas de entre 3 y 9 grados centígrados, principalmente durante la madrugada—, para invitar a los albergues a personas sin hogar, pero sólo una ha accedido.

RENÉ A. LÓPEZ, RUBÉN VILLALPANDO  
Y MARIANA CHÁVEZ, CORRESPONSALES.

